

Boulogne-Billancourt, le 12 décembre 2020

Nouveaux pneus MICHELIN Pilot Sport Cup N3 pour la Porsche 911 GT3 Cup (992)

Michelin et Porsche sont partenaires techniques depuis plus de vingt ans. Les deux marques travaillent ensemble sans cesse aussi bien sur les modèles de série du constructeur de Zuffenhausen, que sur les engagements de celui-ci en sport automobile. Les compétitions organisées par Porsche au niveau international pour son modèle phare, la 911, constituent un précieux terrain de développement pour Michelin, qui accompagne les Porsche Cup depuis leur début.

Pour les compétitions réservées à sa propre marque, Porsche vient de présenter la nouvelle 911 GT3 Cup (992), pour laquelle Michelin a conçu des pneus spéciaux : les MICHELIN Pilot Sport Cup N3.

Capables de fournir davantage d'adhérence, de constance et de longévité, les nouveaux MICHELIN Pilot Sport Cup N3 sont issus d'un parcours de développement conjoint lors duquel Michelin et Porsche ont arpenté 5 circuits différents, représentatifs de l'usage de la voiture en compétition. Mis à l'épreuve pendant 10 000 km sous un large éventail de conditions de température et d'humidité, le nouveau pneu slick Michelin a affiché une polyvalence sans précédent.

Disponible dans les dimensions 30/65-18 (nouvelle) pour l'avant et 31/71-18 (la même qu'en Endurance et aux 24 Heures du Mans) les nouveaux pneus MICHELIN Pilot Sport Cup N3 sont à la fois plus légers (-0.9 Kg à l'arrière) et plus performants (+10% de grip latéral à l'avant) que la version N2 précédente. Ces résultats ont été obtenus en travaillant notamment sur la stabilité de la zone de contact, augmentée grâce à une architecture interne renforcée, ainsi qu'à l'utilisation de nouveaux matériaux plus résistants.



Les **MICHELIN Pilot Sport Cup N3** sont équipés d'une puce électronique **RFID** permettant la lecture des informations jusqu'à la vitesse de 60 km/h par des terminaux installés à l'entrée et à la sortie de la pit lane.



Disponibles à partir de février 2021, les nouveaux MICHELIN Pilot Sport Cup N3 sont fabriqués dans l'usine Michelin des Gravanches, une installation **ZERO Emissions** fonctionnant 100% grâce à des énergies renouvelables. Enfin, les MICHELIN Pilot Sport Cup N3 arborent sur leurs flancs le nouveau marquage des pneus Michelin Motorsport.

